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Préparation du bras de carrossage :

Appliquer de la graisse cuivre sur la queue de rotule puis assembler la rotule (rep. 8) et le contre écrou (rep. 9) sur le bras de

carrossage en respectant l’angle ci-dessous.
Longueur de base (avant réglage des trains) du bras de carrossage (A):  Asphalte : 317 mm Terre : 315 mm

Une fois les réglages de trains effectués, serrer le contre-écrou.

Camber arm preparation :

Apply some copper grease on the ball-joint threaded end and assemble the ball-joint (rep. 8] and the lock-nut (rep. 9) on the camber arm respecting
the angle below.

Basic length (before axle settings) of the camber arm (A): Tarmac: 317 mm Gravel: 315mm

Once the axle setting is done, tighten the lock-nut.
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Assembler les entretoises de rotules de triangle (rep. 710) dans la rotule du bras de carrossage (rep. 1& 2).

Assemble the front wishbone ball-joint spacers (rep. 10) in the camber arm ball joint (rep. 1 & 2)
1&2

Préparation du poussant de chasse :

Assembler l'embout fileté (rep. 4) et le contre écrou a pas a gauche (rep. 5) sur le poussant de chasse (rep. 3)

Caster arm preparation :

Assemble the front caster arm threaded end (rep. 4) and the LH Thread lock-nut (rep. 5) on the front caster arm (rep. 3)
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Appliquer de la graisse cuivre sur la queue de rotule puis assembler la rotule (rep. 8) et le contre écrou (rep. 9) sur le poussant de
chasse (rep. 3) en respectant 'angle ci-dessous.
Longueur de base (avant réglage des trains) du poussant de chasse (B) :  Asphalte - Terre : 383 mm
Une fois les réglages de trains effectués, serrer le contre-écrou.
Apply some copper grease on the ball-joint threaded end and assemble the ball-joint (rep. 8] and the lock-nut (rep. 9) on the caster arm (rep. 3) Graisse
respecting the angle below. Cuivre
Basic length (before axle settings) of the caster arm (B): Tarmac — Gravel : 383 mm
Copper
Once the axle setting is done, tighten the lock-nut. Grasks
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Assembler les entretoises de rotules de triangle (rep. 10) dans la rotule du poussant de chasse.

Assemble the front wishbone ball-joint spacers (rep. 10) in the caster arm ball joint.

Assembler le poussant de chasse assemblé sur le bras de carrossage assemblé
a l'aide de la vis (rep. 6) et de l"écrou (rep. 7).
Afin de permettre un accés aisé a 'assemblage une fois la transmission en place, 242

positionner 'écrou au dessus du bras

Assemble the caster arm assembly on the camber arm using the screw (rep. 6) and the
nut (rep. 7). 7

To ease the access to the assembly while the driveshaft is in place, position the nut on

the top of the camber arm.

100 N.m
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Monter le triangle avant assemblé sur le berceau a l'aide des vis (rep. 11) et des écrous (rep. 12).

Fit the front wishbone assembly on the subframe using the screws (rep. 11) and the nuts (rep. 12)

242

100 N.m
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